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Monacchia, Pdl, contesta le voci di spesa. Disaccordo sull'Ato 

Rendiconto, approvato·con polemiche 
BASTIA UMBRA -Voci contrastanti lune- strazione deve rendere omogenei i vicoli guarda il percorso di adesione del comu
dì scorso in consiglio comunale. Durante del centro, perché a oggi abbiamo strade ne di Bastia Umbra all'Ato n.2. "Siamo 
la seduta, si sono discussi e approvati il realizzate contemporaneamente in matto convinti che sarebbe preferibile per la 
rendiconto, di gestione dell'esercizio m, ciottoli esanpietrini. Epoi, tra i conti nostra città aderire auna formula associa
2007 eil servizio di gestione integrata dei della gestione amministrativa vedo tante tiva libera, perché questo sistema porte" 
rifiuti urbani dell'Ato n.2. A proposito voci di spesa destinate alla cura del verde rà i cittadini dei comuni virtuosi a com
delle spese riportate dall'amministrazio- pubblico, ma i marciapiedi di Bastia Um pensare le spese necessarie a quelli dei 
ne comunale nel 2007 ealla luce dell'av- bra sono piem di erbacce. Il comune con comuni meno virtuosi" ha sottolineato il 
venuta inaugurazione della nuova sede tinua a spendere soldi inutilmente, come consigliere del Pdl, Massimo Mantovani 
comuniùe edi via Colomba Antonietti, il ad esempio per il rifacimento dellogo "e, andando al sodo, nessuno si oppone cosa pagheranno i cittadini bastioli tra bra è il terzultimo comune di 23; ma i 
rappresentate del Pdl Giuliano Monac- del comune, e poi la sala del consiglio alle forme di volontariato, ma perché i qualche anno". Anche il consigliere co chilometri non fanno la produzione di 
chia ha sottolineato: "Buona la fattura di comunale è tale equale atrenta anni fa". buchi di bilancio del comune di Perugia munale Antonio Bagnetti »a commenta rifiuti" . 
via Colomba Antonietti, ma· l'ammini- Opposizione dura anche per ciò che ri- devono essere pagati da altri? Vedremo to: "Secondo i parametri Ato, Bastia Um- Alberta Gattucci . 

Comune La sessione che si è tenuta lunedì è stata vivace 

ASSISI . Sono venti i punti al
l'odg che stasera saranno diSCUSsi 
nella sala del ,consiglio comunale. 
I:assise è convocata per le ore 
17,30. In primo piano il punto 
inerente gli "indirizzi per la modi· 
fica del regolamento sUll'ordina· 
mento degli uffici edei servizi in ' 
materia di conferimento di incari
chi, con contratti di lavoro autono
mo, di natura occasionale ocoor
dinata econtinuativa di consulen
za, studio e ricerca e linee pro
grammatiche generali 2008"; le 
novità verranno illustrate dall'as
sessore ai Lavori Pubblici eal per
sonale Giorgio Bartolini; esse ca· 
dono a pochissimo tempo dal de
creto del ministro Brunetta ine
rente il lavoro atempo determina
to. Viabilità, acquisizioni di 'pro
prietà, concessioni nel palazzetto 
di Capitano del Perdono a Santa 
Maria e piani attuativi gli altri 
punti proposti dalla maggioranza. 
Secondo la richiesta urgente po
sta dall'intera opposizione, che 
ha il tema particolarmente a cuo
re, si discuterà anche della "situa
zione dell'Istituto autonomo com- . 
prensivo di scuola elementare e 
media per cechi annessa all'Istitu
to Serafico di Assisi einiziativa da 
parte del Comune di Assisi per 
mantenere e far progredire l'ec
cellenza di questq Istituto". Diver
se le interpellanze presentate dai 
consiglieri d'opposizione; Edo Ro
moli (Pd) chiederà chiarimenti 
sui "contenuti del regolamento 
edilizio", Antonio Lunghi e Fran-

Consiglio Si parlerà anche di viabilità e Serafico 

Le Indagini 

cesco Mignani dell'Udc interro
gheranno la giunta .per parlare 
delle "nuove norme per realizza
te le stazioni ecologiche nel terri
torio" e delle "modalità e tempi 
di apertuiadei 3chiostri da adibi
re apunti di informazione turisti
ca"; il consigliere Claudia Travi
celli (Pd), parlerà di rappresentan
ze araldiche del Comune, chie
dendo "provvedimenti urgenti 
sui costumi storici", in particola
re su "quali sono le intenzioni di 
questa Amministrazione in meri
to al parco costumi delle rappre· 
sentanze dei valletti trombettieri ' 
e'~R";, ;'lsi~·iBiMti.. 
uno stato di cànservazione che 
evidenzia l'usura elà necessità di 
un immediato intervento di stra
ordinaria manutenzione laddove 
possibile, edi rinnovo laddove ne
cessarlo"; la piddina denuncerà 
inoltre la situazione della strada 
via delle Macine, via Molino del
la Comunità, che presenta "peri
colosità di un tratto stradale co
munale pieno di buche", chieden
do un intervento urgente. Il capo
gruppo Pd Claudio Passeri si 
aspetta lumi sui "gravi ritardi nel-
l'esecuzione dei lavori" in via De 
Gasperi, chiedendo di "conosce
re le ,motivazioni dei ritardi dei 
lavori nella via e gli eventuali 
provvedimenti presi dall'Ammini
strazione comunale e se i lavori 
fin ad oggi eseguiti sono rispon
denti aquanto previsto dal capito
lato d'oneri". 

Valentina AntoneUi 

'A Bettona
 
il palio
 

dei borghi
 
BETI'ONA - Bettona si è ag
giudicata la prima edizione 
del palio dei borghi, la mani
festazione che venerdì ha 
aperto il festival intemazio
nale del cavallo arabo in cor
so di svolgimento presso gli 
spazi verdi antistanti la villa 
del Boccaglione a Passaggio. 
Il cavaliere del "team" betto

~?ese Mcu:co France~i alla 
fme della' compehzIOne è 
riuscito ad avere la meglio 
su Valter Gramaccia in gara 
per Assisi, mentre al terro 
posto si è piazzato Torgiano 
con Claudio Scarabattoli. 
Il festival, tra gare espettaco
li equestri, musica dal vivo 
e gastronomia, prosegue fi
no adomenica 6luglio. Sod
disfatto l'assessore allo 
Sport FraÌlco Massucci: "Il 
festival è partito nel modo 
migliore con tante persone 
che si sono riversate negli 
spazi verdi a ridosso della 
villa del Boccaglione per as
sistere alle gare eagli spetta
coli e per cenare e ballare 
insieme". 
Un'occasione di divertimen
to per conoscere i luoghi ele 
tradizioni. 

BASTIA UMBRA (a.g.) - Luigi
no Ciotti, consigliere comunale 
comunista, mette alla prova 
l'amministrazione pubblica. 
"D'ora in poi il verde pubblico 
di standard urbanistico può esse
re fatto al primo piano osui tet
ti" dichiara il consigliere Ciotti, 
tornando sulla vicenda della ex 
Isa "e si può anche utilizzare 
suolo pubblico a beneficio di 
opere private". 
Il capogruppo del Popolo delle 
Libertà, Fabrizio Masci, com
menta: "Vedremo se il sindaco 
di Bastia Umbra, Francesco 
Lombardi, intenderà replicare 
al consigliere Ciotti; di certo 
questa vicenda apre nuovi oriz
ronti per gli studi tecnici che 
operano sul territorio. Spero che 
la dichiarazione del sindaco sul
le perdite di tempo degli uffici 
tecnici causate dai consiglieri di 
opposizione che presentano in
terpellanze sia una battuta; altri
menti Bastia Umbra sarebbe 
molto vicina all'emergenza de
mocratica". E chiude: /ILa mag
gioranza deve accettare con sere
nità il controllo dell'opposizio
ne e non rispondere in maniera 
parziale, con imbarazro e arro
ganza, creando dubbi sulla sua 
azione". 

La presicrénte degli Istituti Riuniti di Beneficenza Catli in merito alla richiesta dell'ex gestore 

Hotel Subasio: "TI Tar dichiara inamissibile il ricorso"
 
ASSISI - n presidente del cda degli 
IIrrbb - Casa di Riposo A.Rossi Maria 
Grazia Carli fa alcune osservazioni sulla 
sentenza 308 del 24/6/2008 pronunciata 
dal Tar Umbria sul ricorso proposto da 
Sergio Elisei per l'atmullamento dell'ag
giudicazione dell'asta pubblica con la qua
le l'Ente ha reperito il nuovo affittuario 
dell'azienda Hotel Subasio, proprietà del
la Casa di Riposo: "11 dispositivo della 
decisione - dichiara la Carli ,. recita 'il 
Tar, definitivamente pronunciando, di
chiara inammissibile il ricorso in epigrafe 
econdanna il ricorrente al pagamento del
le spese di lite afavore degli IIrrbb edella' 
società Oro Hotel'. Questo significa che il 
giudice amministrativo ha esaurito l'esa
me del ricorso e eon questa decisione lo 
ha rigettato. La motivazione èampia, esau
stiva esottolinea la carenza di interesse di 
Elisei nell'interloquire in merito alle vi
cende aziendali dell'Hotel Subasio, alle 

quali egli è ormai definitivamente estra
neo"; in secondo luogo, "il Tar dichiara 
inammissibili tutte le censUre del ricorso 
principale e dei relativi motivi aggiunti, 
non solo perché il bando non è stato tem
pestivamente impugnato da Elisei, che 
pur ritenendolo lesivo - non lo ha impu
gnato per tempo, preferendo tacere econ
correre-per reagire tardivamente con il 
ricorso del 13/11/2007, ma anche perché 
con riferimento a tutte le censure propo
ste 'non è dato ravvisare alcun interesse 
giuridicamente meritevole di protezione 
in capo al ricorrente". Terza considerazio
ne, "il Tar rileva che il rapporto di affitto· 
di Elisei è giunto a termine. Si legge: 'il 
ricorrente non nega che il rapporto dJ 
affitto di azienda di cui era titolare sia 
giunto atermine enon avanza pretesa, ne 
consegue che non ha neppure titolo a sin
dacare il metodo adottato dalla contropar
te per scegliere il nuovo contraente. Il 

ricorrente è stato invitato alla gara, ha 
potuto presentare la sua offerta in condi
zioni di parità, e (questal è rimasta soc
combente in quanto la peggiore fra quelle 
presentate. Ufatto che l'Ente abbia ritenu
to utile onecessario bandire una pubblica 
gara con tutte le formalità previste dalla 
normativa sui contratti della p.a. non ha 
comportato pregiudizio al ricorrente. 
Quanto .alla doglianza secondo la quale 
l'Ente non avrebbe dovuto adottare, come 
criterio di selezione delle offerte quello 
del canone più elevato, va ricordato I:he, 
quale Ente di beneficenza, divenuto gra
zie ad un lascito titolare dell'azienda alber
ghiera, non può considerare quest'ultima 
che come un cespite patrimoniale da cui 
ricavare il maggior reddito possibile onde' 
finanziare le proprie attività istituzionali, 
fra le quali non rientra certamente la ge
stione di un albergo, sicché la scelta del 
criterio del maggior canone era comun· 

que la più giustificata~ Le altre censure 
relative ad asserite 'inesattezze della de
scrizione della struttura· alberghiera nel 
bando sono altresì inammissibili per difet· 
to di interesse, dovrebbe semmai lamen
tarsi la società aggiudicatrice, non certo il 
ricorrente il quale fra l'altro ha partecipa
to alla gara ben conoscendo appieno tutte 
le caratteristiche dell'albergo'. 
'Inesattezza asserita'da Elisei, esulla qua
le il Tar non entra nel merito, la questione 
della camera di proprietà della Basilica 
Patriarcale di Assisi, parte integrante del· 
l'azienda dal 1905 e che lo stesso Elisei 
ebbe a ricevere dall'IIrrbb al momento 
della conclusione del contratto ormai ces· 
sato, nonché a riconsegnarla all'Ente alla 
scadenza del contratto senza nulla eccepi
re. Il Tar, quindi, Lungi dal riconoscere 
,l'esistenza di anomalie nella individuazio
ne del bene oggetto d'asta, - che contro 
l'evidenza ancora qualcuno insiste asoste

nere - ribadisce semplicemente che dette 
asserite inesattezze non sono meritevoli 
di tutela (perciò inammissibilil. Non esi
stonò inesattezze, né esiste la possibilità di 
ricorrere al giudice (Tar o Consiglio di 
Stato che sia) per questioni estranee ai 
propri interessi, perché per ricorrere oc

_ corre avere un interesse concreto e attua
le". La presidente ribadisce come "10 stes
so Tar stabilisce che 'non può ritenersi 
meritevole di tutela l'interesse di Elisei di 
concludere un nuovo contratto di affitto (o 
l'ennesimo rinnovol, perchè l'Ente aveva 
tutto il diritto e le ragioni di reperire il 
nuovo affittuario con l'asta pubblica. "La 
complessa vicenda del rinnovo della ge
stione dell'Hotel Subasio è stata dunque, 
portata atermine in maniera corretta, tra
sparente", sottolinea Carli, e "sottolinea 
come tutto il cda, in questi anni, sia sem· 
pre stato unanime nel perseguire esclusi· 
vamente l'interesse pubblico". 


